

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 179

12.Juli 2011

- Anwesende: Jan Beisenkamp, Adrian Ben-Shlomo, Jens Betz, Mark Brockmann, Gerrit Buse, Andrej Gelenberg, René Hopf, David Knur, Raphael Krusenbaum, Ramona Kuh, Dino Kussy, Dennis Kühn, Markus Künne, Martin Matzat, Susanna Pohl, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Dennis Spyra
- Verspätet: Marie Reitz
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Diana Howey, Robert Niehage, Manuel Sträßer, Elisabeth Böhmer, Gülşah Ibas, Janina Kim Marks, Tristan Skudlik
- Für diese Sitzung entschuldigt: Ramin Roham-Pour, Simon Szustkowski
- Abwesend: Sabrina Friesenborg
- Gäste: Henning Timm, Sascha Kwiatkowski, Christoph Stahl
- Sitzungsleitung: Felix Schäfer
- Protokoll: Gerrit Buse

Inhaltsverzeichnis

1	Protokoll	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	2
5	Fakultäts-Grillen	3
6	Treffen mit dem Prorektor Studium	3
7	Clubtreffen in der OH14	3
8	Sicherheitsgespräch	4
9	FsRK/Haus Dörstelmann	4
10	Newsletter	4

1 Protokoll

Protokolle 170 und 175 werden nach der Sitzung besprochen, 176 und 177 hängen aus, 178 kann noch bis Freitag überprüft werden.

2 Post

- Die Sparkasse hat uns geschrieben, dass Felix bereits am neuen ChipTAN- Verfahren teilnimmt. Damit er weiterhin Zugriff auf das Konto hat (ab jetzt über ChipTAN), soll der FSR bestätigen, dass Felix dies darf, bzw. dieser Nutzung nicht widersprechen (es gab eine Widerspruchsfrist).
- Forum gegen Rassismus: Es findet vom Forum gegen Rassismus ein Aufkleberwettbewerb anlässlich des Nationalen Anti-Kriegstages statt.

Abgänge: Marie Reitz

3 Mails

- Am Do. den 14.07. findet das Fakultätsgrillen an der OH14 statt.
- Gespräch mit Herrn Prof. Tolan, siehe TOP.
- Das Referat Internationales bittet um unsere Termine fürs WS um diese in ihr Semester Programm aufzunehmen.
- Es findet das Coding Challenge in Münster statt.

4 Berichte

- Es wird noch nach einer neuen Bank für das Fachschaftskonto gesucht.
- Es waren StuPa-Wahlen, Die Wahlbeteiligung lag bei uns bei 5-6%, trotzdem stellte die Informatik die meisten Wähler, die höchste Wahlbeteiligung gab es bei den Statistikern. Die Ergebnisse sind online zu finden.
- Jan war auf der FsRK, konnte aber ohne Quittungen kein Geld für die KIF erstattet bekommen. Der AStA hat/kriegt neue Bierzeltgarnituren, die FsRKBeteilligt sich daran. Wir haben unsere Selbstbewirtschaftungsmittel noch nicht abgerufen.
- Der AStA hat das Haus Dörstelmann am Südcampus von der Uni zur Verfügung gestellt bekommen, dieses musste aber noch vernünftig renoviert werden, der AStA hat dies getan. Der große Raum darin kann von Fachschaften für Feiern und ähnliches mietfrei genutzt werden. Lediglich die Reinigungskosten müssen übernommen werden. Ebenfalls dort befindet sich in Zukunft das Verleihmaterial- Lager und ein Büroraum des AStA. Der AStA fragt, ob der FsRKsich an den Renovierungskosten beteiligen will, da die Fachschaften die Sachen mitnutzen können. Die FsRKhätte dafür Rücklagen. Siehe [TOP5] Die nächste Sitzung der FsRKist am 07.08.
- Auf dem Sommerfest wurden ca. 60 Burger und 70 Maiskolben sowie 90l Strongbow verkauft. Der Gewinn beträgt 84,72€. Wir sollen (Verpflegungs-)Highlight gewesen sein, da wir günstig waren und kein Wertmarkensystem hatten. Das zur Verfügung gestellte Geld ist im Rückfluss.
- Martin präsentiert morgen am Reinoldus-Schiller-Gymnasium sein Informatikstudium.

- Im Fakultätsrat wurde die Strukturplanung der Fakultät besprochen. Es gibt weniger Geld für die neuen Gebäude als bisher geplant, evtl. müssen im Rahmen der Sparmaßnahmen auch unbesetzte Professuren gestrichen werden. Vermutlich wird E-Learning verstärkt angestrebt werden um etwaigen Kapazitäts-überlastungen u.a. durch den doppelten Abiturjahrgang entgegenzuwirken.
- Die OH12 wird gebaut werden. Noch dieses Jahr werden die am Süd-Campus angesiedelten Lehrstühle in den Technologiepark umziehen. 2012 endet Prof. Biskups Dienstzeit, er bleibt allerdings bis mindestens Ende 2013, 2014 gehen Prof. Doberkat(bislang ersatzlos, Strukturplanung läuft noch) und Prof. Marwedel, 2018 Prof. Padawitz, 2019 Prof. Müller, 2020 Prof. Morik. Zu diesen Zeiten verfallen die Stellen. Prof. Rahmann, Dr. Falk und Prof. Yahyapour gehen in nächster Zeit.
- Felix ist im Sommer nicht da.
- Die erste Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit ist bereits nächste Woche, danach alle zwei Wochen. Ein Sprechstundenplan zu den üblichen Zeiten, Dienstags und Donnerstags von 12 bis 14 Uhr, steht im Wiki.

5 Fakultäts-Grillen

Das Grillen findet am Donnerstag, den 14.07., statt. Es wird Burger und Kartoffeln von den Resten des Sommerfestes geben, sowie Würstchen und einige vegetarische/vegane Optionen. Die aktuelle Planung sieht Kosten von 600€ vor, welche in gleichen Teilen von den Alumni, der Event-AG und dem FSR übernommen werden. Die Gelder der Alumni müssten jedoch kurzfristig vom FSR vorgestreckt werden. Daher benötigt Marie 400€ vom FSR. Der FSR stellt Marie Reitz bis zu 400€ für das Fakultätsgrillen am 14.07.2011 zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
17	0	1

Die Event-AG will 2 Biertisch-Garnituren kaufen, und fragt ob der FSR noch 2 weitere kaufen will. Da wir meist einfachen Zugriff auf die Garnituren der Event-AG haben, uns Garnituren aus anderen Quellen ausleihen können (AStA, FsRK,...) und seltenst "viele" Garnituren benötigen, halten wir es nicht für nötig, zusätzlich noch eigene anzuschaffen. Zudem gibt es weiterhin das Problem des Lagerplatzes. Eigentlich haben wir keinen Platz, um weitere Garnituren zu lagern. Die Event-AG kann bei dem FSR aber selber weitere Gründe nennen. Es sollen noch die Fakultäts-Mitarbeiter eingeladen und zum Helfen gebeten werden.

6 Treffen mit dem Prorektor Studium

Prof. Tolan will mit allen FSRs sprechen, dafür möchte er einen Termin mit uns ausmachen. Für die Kommunikation mit ihm wünschen einige Fachschaften einen vorhergehenden Informationsaustausch. Es gibt einige Ungereimtheiten beim Informationsfluss aus dem Rektorat, gerade im Bereich der Finanzen. Er wird zu unserer Sitzung in am besten 5 oder notfalls 3 Wochen eingeladen, ebenso die studentischen Gremienvertreter. Felix macht einen Termin aus. Die Themen werden im Wiki gesammelt.

7 Clubtreffen in der OH14

Sascha will sich an Freitag dem 29.07. mit dem Leo-Club 'Dortmund Hövelpforte' in einem Seminarraum in der OH14 treffen und evtl. vorm Gebäude grillen. Der Club kümmert sich um wohltätige Belange und sieht sich selbst als gemeinnützigen Verein. Der FSR hat keine Einwände. Der Rest ist zwischen Sascha und dem Dekanat auszumachen.

8 Sicherheitsgespräch

Jan Beisenkamp möchte noch einmal auf die Sicherheitsbestimmungen in der OH14 hinweisen. Diese sollen vom FSR unterschrieben werden, da dieser jederzeit Zugang zum Gebäude hat. Hierzu werden die Informationen und die Unterschriftenliste im Büro ausgehängt. Zusätzlich hierzu sollen die Studis in einem Newsletter informiert werden.

9 FsRK/Haus Dörstelmann

Siehe auch Bericht von der FsRK.

Der AStA schlägt vor, dass die FsRKsich an den Kosten für die Renovierung beteiligt, ihm schwebt hierbei eine Beteiligung in Höhe von 4000€ vor. Die FsRKBeteiligung sollte allerdings in angemessener Höhe zum AStA-Jahresbudget sein (Die vorgeschlagene Beteiligung entspricht in etwa dem Jahresbudget der FsRK, es bestehen aber Rücklagen).

Es ist im Gespräch, freie Kapazitäten des Gebäudes auch an Universitäts-Externe zu vermieten. Die Mieteinnahmen sollen dabei komplett an den AStA fließen.

In Hinblick darauf gibt es in der FsRKstärkere Bedenken, sich an den Kosten der Renovierung zu beteiligen. Generell scheint uns eine Beteiligung von 4000 Eur zu hoch. Es wird ein Meinungsbild auf der Sitzung eingeholt, um zu ermitteln, inwieweit wir bereit sind den AStA finanziell zu unterstützen.

Meinungsbild:

Meinung	Stimmen
Die FsRKsollte sich mit bis zu 2000 Euro an den Kosten beteiligen	1
Die FsRKsollte sich mit maximal 1000 Euro an den Kosten beteiligen	6
Der FsRKsollte sich nicht an den Kosten beteiligen.	6
Unser FsRK-Vertreter sollte sich in der entsprechenden Diskussion enthalten.	7
Enthaltung in der FSR-Sitzung	1

Jan bemüht sich, diese Meinung in der FsRKumzusetzen.

10 Newsletter

- Sicherheitsregeln OH14 Auch die anderen Studierenden sollten über die Regeln informiert werden. Hierzu soll ein Text im nächsten regulären Newsletter rauskommen.
- Helfer Fak-Grillen(Sondernewsletter)

Die Sitzung wird geschlossen (15:43)